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Levata di Curtatone,   08.02.2013

Al Sindaco 
della città di

46010 CURTATONE

OGGETTO : Situazione nuova scuola, piano Edera e altro
Richiesta di assemblea pubblica

Egr.Sig:Sindaco,

nell'assemblea  di  ieri  7  febbraio,  il  CdQ ha  esaminato  ancora  una volta  la 
deplorevole  situazione  nella  quale  si  trovano  i  progetti  in  oggetto;  più  in 
particolare:

1) Le opere di viabilità del Piano Edera sono in stato di abbandono da molti 
mesi,  e  nessuna  informazione  è  stata  fornita  dalla  amministrazione 
comunale ai cittadini sulle cause di tale situazione, sulle misure correttive 
che l'amministrazione ha messo in opera, né sulle previsioni che si fanno 
per la ripresa dei lavori. Più ancora sono delusi i residenti della zona, che, 
oltre al disagio arrecato dai lavori ed al maggior pericolo per pedoni e ciclisti 
da questi causato, vedono quel tratto di ciclabile, lungamente desiderato, 
ormai in buono stato di avanzamento, ma inutilizzabile, anzi di intralcio.

2) L'interruzione  della  ciclabile  per  S.Silvestro  sul  passaggio  a  livello  è 
tuttora nella condizione nella quale si trovava il 6 ottobre 2011, quando si 
tenne una assemblea sull'argomento in presenza dell'assessore Ferrari. In 
quella occasione lo stesso assessore ammise che la soluzione adottata dal 
comune,  consistente  nella  realizzazione  di  due  passaggi  pedonali  (che 
nessuno ha mai utilizzato), doveva essere considerata come provvisoria, e 
fu  riconosciuto  in  modo  argomentato  che  tale  soluzione  creava  pericoli 
maggiori di quelli che intendeva evitare. Anche in questo caso è mancata 
qualsiasi  informazione  ai  cittadini  sulle  prospettive  di  soluzione  del 
problema,  e,  se  va  ovviamente  chiamata  in  causa  la  responsabiltà  del 
gestore  della  linea  ferroviaria,  bisogna  anche  ricordare  che  solo 
l'amministrazione  comunale  deve  rispondere  ai  cittadini  per  un'opera,  la 
ciclabile, che comunale è, e che i cittadini sentono come proditoriamente 
sottratta loro.

3) Ma ovviamente la più grande causa di sofferenza per i levatesi proviene 
dalla  condizione  di  avanzamento,  al  momento  nullo,  dell'opera  più 
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desiderata e più necessaria, la nuova scuola primaria. A questo proposito il 
silenzio dell'amministrazione che lei rappresenta è insopportabile.
È  anche  spiacevole  constatare  come  le  sole  notizie  sulla  capacità 
dell'impresa incaricata a portare avanti l'opera, purtroppo del tutto negative, 
siano state raccolte da questo CdQ. Nessuna notizia è stata fornita sui tempi 
di conclusione della gara, fatto che rappresenta una violazione di precise 
norme di legge, forse imputabile all'impresa in quanto stazione appaltante, 
ma anche imputabile, da parte dei cittadini, all'amministrazione, se questa 
non si fa parte diligente per pretendere da una controparte contrattuale il 
rispetto degli impegni presi.
A  questo  punto  il  CdQ,  con  i  cittadini,  ritiene  che  si  debba  ottenere 
dall'impresa l'immediata dimostrazione della disponibilità, alla stessa, delle 
risorse finanziarie necessarie per realizzare l'opera, e, in assenza di ciò, si 
debba prendere atto del definitivo fallimento dell'iniziativa, passando al più 
presto ad esaminare le opzioni alternative per la scuola, che supponiamo 
l'amministrazione abbia già elaborato.

L'insieme dei problemi sopra esposti crea sconcerto nei concittadini, e porterà 
inevitabilmente a forme di protesta più esplicite. Peraltro questi  problemi si 
aggiungono ad una carenza della dotazione di  servizi  a Levata rispetto alle 
altre  frazioni  del  comune,  che  il  CdQ  aveva  fatto  rilevare,  inascoltato,  in 
occasione dell'approvazione del PGT.

Il comitato ed i cittadini si attendono, sig. sindaco, una reazione di orgoglio da 
parte sua e della sua amministrazione: siamo certi che vorrà dare ascolto alle 
nostre istanze.

Sollecitato  dai  numerosi  genitori  intervenuti  in  assemblea,  che  hanno 
rappresentato il loro sconcerto e la delusione per le vane promesse ricevute in 
passato,  il  CdQ la  sollecita  ad  indire  al  più  presto  un  incontro  informativo 
dell'amministrazione con i cittadini.

Per il Comitato di Quartiere di Levata
Il Presidente

 dott Alessandro Bertazzoni

Bertazzoni dott. Alessandro
brtalessandro@teletu.it
Via del Pisanello 28 f
46010 Curtatone (MN)
Tel. 334 6904620
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